

ケアセンター芳川通信

平成17年4月発行

陽春の候、ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。頬をなでる風も温かさを増し、気持ちのよい季節がやってきました。私どもも、この4月から新しいスタッフが加わり、リフレッシュした気持ちです。毎日の介護が繰り返になってしまうことのないように、また新たな気持ちで取り組んでいきたいと思っております。

よりよい介護をさせていただくために、お気づきの点がございましたら、お聞かせください。今後ともよろしくお願いいたします。

*** 今月の催し ***

インフルエンザの流行もおさまり、気温もあがったので、今月から外出をレクリエーションとして行います。先日入所者の皆様に伺ったところ、「お花見に行きたい。」とおっしゃる方が多く、散歩をかねて公園に行く計画をしております。また、買い物の要望も多く聞かれ、施設の車を利用して外の空気を吸い、気分転換をしていただけたら・・・と思っております。



3月の出来事



書道クラブ



毎月の書道クラブも5回目となりました。みなさん講師の先生のお手本を見て、真剣に取り組んでらっしゃいます。今月からは、5回の試験期間をふまえ、本格的に開始することとなります。

さすがに、字の綺麗な方が多く、どの方もお人柄を思わせる丁寧な字を書かれます。ご家族の中には「私の字とそっくりね。」と感想を寄せられる方もいらして、会話も弾んでいます。

ひなまつり

3月6日の日曜日におひなまつりの催しがありました。ボランティアの方にお越しいただいて、琴演奏・踊りが披露されました。利用者の皆様をご存知の曲でしたので、口ずさんだり、拍手をしたりと、会場をおおいに盛り上げていただいて、みんなで楽しいひとときを過ごすことができました。

今後もこうした催しを計画していきたいと思っています。

